

Los datos fueron entregados por la doctora Magda Torres

Alarmante realidad: a lo menos una persona llega a diario al Hospital Clínico por intoxicación de cocaína

● Si bien son pocas las personas que se hospitalizan por esta causa, la mayoría son derivados a centros de ayuda que los apoyan en su proceso de desintoxicación y posible rehabilitación.

Crónica
periodistas@elpinguino.com

El alto consumo de drogas en la Región de Magallanes y Antártica Chilena, es un secreto a voces.

En varias ocasiones la prensa regional ha destacado las incautaciones que realiza la Policía de Investigaciones, en combate contra el narcotráfico.

Autoridades regionales reconocen que el narcotrá-

fico llegó a la región y, por ende, se evidencia en un alto consumo.

De acuerdo con la jefa (s) de la Unidad de Emergencia Hospitalaria del Hospital Clínico Magallanes (HCM), doctora Magda Torres, desde hace unos cuantos años llega a lo menos un paciente diario a la unidad por consumo de cocaína.

La profesional explicó que si bien este número no ha aumentado “la

mayoría de estos pacientes no tiene tratamiento. Lastimosamente hay pocos que consultan, pero son los menos, porque el consumo lo tiene sobrepasados y buscan ayuda”.

La doctora Torres agregó que la mayoría de estas personas son derivadas al Centro de Rehabilitación Adulto Magallanes o al Programa Ambulatorio Intensivo, instituciones que los ayudan a desintoxicarse.



Doctora Magda Torres, jefa (s) Unidad de Emergencia Hospitalaria HCM.